



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 282
14 de junio de 2019

La prevención de riesgos es tarea de todos

Francisco Ávila, técnico del Servicio Nacional de Gestión de Riesgos y Emergencias visitó Radio Universitaria para socializar la importancia de una preparación adecuada por parte de la sociedad en caso de suscitarse desastres en la capital ecuatoriana.

El integrante de esta cartera de estado, comentó que Quito es una ciudad que cuenta con amenazas naturales como sismos, al encontrarse bajo un sistema de fallas con 6 segmentos, volcanes cercanos, y estar expuesta a inundaciones y deslizamientos. Por lo cual, destacó la participación del Estado, la familia y la comunidad juntamente para sobrelevar posibles desastres.

El especialista en gestión de riesgos señaló que, en una catástrofe, las primeras 72 horas son cruciales. Familiares, vecinos, compañeros de trabajo y personas con quienes convivimos día a día serán quienes estarán cerca, por lo que incitó a mantener una comunicación con familiares sobre los lugares establecidos como puntos de encuentro y tener lista una mochila de emergencia por cada integrante. Además, resaltó la importancia de mantener contacto con los vecinos que pueden ayudar a la evacuación en el caso de niños, personas de la tercera edad o con algún tipo de capacidad espacial.

Señaló también que los ciudadanos deben conocer sobre el lugar donde viven, su historia y sus riesgos naturales, además obtener detalles de la construcción de la vivienda en que habitan por prevención, esta información puede ser solicitada a las unidades del Servicio Nacional de Gestión de Riesgos y Emergencias, y municipios. **AC**

